泰西小だより

愛荘町立秦荘西小学校

かしこく やさしく たくましく



令和4年(2022年) 11月30日 第9号

マラソン大会 応援ありがとうございました。



ました。多くの皆様の応援を受け、子どもたちは取り組みの成果を発揮しました。何よりも「しんどい。」と言いながらも、最後まで走りきった子どもたちに拍手をおくりたいと思います。

今年は6年生が一番最初に走り、その後マラソン大会運営のお手伝いをしてくれました。下学年の安全を見守ったり、「その調子、その調子。」「もう少し。」などと温かい励ましの声をかけたりと、自分たちもしんどかったはずなのに、下学年のためにサポートしてくれました。とてもあたたかい空気に包まれました。これもひとつの文化として引き継いでいきたいものです。

10月、11月には芸術の秋、スポーツの秋と充実した秋を過ごすことができました。皆様のご理解とご協力に感謝申しあげます。ありがとうございました。

ハートフルコンサート

11月17日(木)に3,4年生を対象に、ハートフルコンサートを実施しました。今年は盲学校高等部在学中のゆあんさんと、ゆあんさんの元担任のあっこさんのユニット「ゆあん&あっこ」さんに来ていただきました。ゆあんさんは全盲で脳性麻痺があり、車いすに乗っての演奏です。知的障害もあり人と会話することはできま



せんが、ピアノを弾くことが大好きです。その楽しさを体全体で表現しながら、先生と の連弾、よし笛や歌の伴奏を聞かせてくださいました。

はじめは「かわいそう」「気の毒だなあ」と感じていた子どもたちもいましたが、ゆあんさんの素直で見事な演奏に聴き入ったり、演奏テクニックや楽しそうな姿を見たりして、「すごい」「かっこいい」などと、もてる力を発揮するゆあんさんにひかれていきました。人ってそれぞれ素晴らしい、お互い認め合いながら生きていくことの大切さを感じてくれたようです。こちらもあたたかい空気に包まれた時間をもつことができました。

今年も保護者の皆様へのご案内は控えさせていただきました。ご理解いただきますようお願いします。

人権週間の取り組み

1948年(昭和23年)12月10日、国際連合総会において「世界人権宣言」が 採択されたことを記念して、国際連合が12月4日から12月10日までを人権週間と し、最終日の12月10日は「世界人権デー」と定めています。

これに合わせ、本校でも毎年人権週間を設け、人権について考える取り組みを行っています。今年は11月29日(火)から12月12日(月)までを人権週間と設定して、各学級でめあてをつくり、人権標語づくりや人権集会(テレビ放送にて)等に取り組み

ます。

この取り組みを通して、「いのち」「人権」を大切にする子どもたちの育成を図っていきます。ご家庭でも是非この取り組みや人権について話題にしていただき、人権を大切にする意識を高めていただければと思います。

12月の主な行事

(11月30日現在の予定です。諸般の状況等により変更となることがあります。)

- 12月1日、8日、15日(木)月のくまさん(1年読み聞かせ)
 - 1日(木)~2日日(金)6年生期末テスト
 - 5日(月)委員会活動⑥
 - 7日(水)~8日(木)5年生、4年生期末テスト
 - 12日(月)全校5校時で集団下校
 - 14日(水)字別児童会⑤
 - 19日(月)~22日(木)給食後集団下校 期末懇談会
 - 20日(火) SNS 等啓発授業(5,6年生)
 - 23日(金)2学期終業式 集団下校(11:15)
 - 24日(土)~1月6日(金)冬季休業
- 1月10日(火)3学期始業式 集団下校(11:15)
 - 11日(水)給食開始
- ※毎週水曜日は「ノーメディアデー」です。

愛荘町では町ぐるみで「減メディア・親読書」に取り組んでいます。



新型コロナウィルス感染状況もしばらくは落ち着きを取り戻していたのですが、滋賀でも一日の新規感染者数が千人を超える日が出てきました。学校では、マスク、手洗い、消毒、換気といった基本的な感染対策を実施しています。「手と手」でもお知らせしていますように、消毒ボランティアの皆様にもご協力をいただいています。(ありがとうございます。)さらに給食や音楽の授業等では飛沫防止対策として飛沫防止ガードを使用してきました。この飛沫防止ガードですが、2年生以上では手入れや補修をしながらほぼ2年近く使用してきました。しかし、汚れや傷みが目立つようになってきたことから、この度新規に購入し、入れ替えをすることにしました。費用の約半分は個人負担となりますが、残りは PTA 会費からの補助で購入させていただきます。飛沫防止ガードの確保ができ次第、各学年の集金に合わせて徴収させていただきます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

なお、1年生と6年生につきましては、使用期間の関係から今回の入れ替え対象とはいたしません。引き続き大切に使用するよう指導させていただきます。

手袋の着用を

朝夕冷え込むようになってきました。朝、玄関前で子どもを迎えているのですが、ポケットに手を入れて登校してくる子も多く、転倒などの時にとっさの動作がとれるかどうか心配しています。寒さのためにも、安全のためにも手袋の着用を勧めてくださいますようお願いします。

また、挨拶の声も少々トーンダウンしています。寒い中でも気持ちのよい一日のスタートを切りたいです。ご家庭でも声かけをお願いします。

児童の安全確保にご協力いただきありがとうございます。

※正門前、もしくはその付近での駐停車はご遠慮願います。特に登校時や下校時は児童 はもちろん、車両の通行も多くなり大変危険です。たとえ、乗降や届け物等のわずかな 時間でも、お車で来校される場合は、プール側の裏門よりお入りいただくようお願いし ます。できましたら職員室付近の駐車スペースでの駐車や乗降にご協力をお願いします。

